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仁愛大学同窓会『世灯会』がお届けする
「OBダイアローグ」。今回は、現在同窓会
副会長を務める池田英さんと、今年から
新たに役員になった多田裕亮さんの対談
をお届けします。

池田　多田君は立候補してくれて世灯会
の役員になったんだよね。それはどうし
て？
多田　今年から一緒に役員になった吉田
さんに熱心に誘われて。あと、ゼミの升田
教授に強く勧められたこともあります。在
学中から世灯会の存在は知っていました。
大学祭でのキャラクターショーは有名で
すが、他にもOB・OGと交流できる「キャ
リアカフェ」を催してくれたり、卒業記念
品をいただいたり…。
池田　卒業記念品はオリジナルロゴマー
ク入りUSBですね。
多田　今の時代に合った実用性のある記
念品ですね。僕の就職した会社ではセ
キュリティの問題で、残念ながらUSBは
使えないんですが（笑）
池田　ぜひプライベートで活用してね。
この間、実際に役員会議に参加してどう
でした？
多田　卒業生同士のつながり、卒業生と

在学生の繋がりを作ろう、という熱さを感
じました。
池田　多田君は、現在企画進行中の卒業
生交流イベント（8月開催予定）の話し合い
では、さっそく中心となって力を発揮して
くれたね。
多田　先輩の役員には当然知り合いもほ
とんどいなくて不安だったのですが、僕
が所属していた軽音楽部の大先輩で、同
じ学科の池田さんがいて頼もしいです。
池田　また、軽音楽部でもイベントがで
きたらいいね。
多田　ぜひ！「OB VS 現役ライヴ」を僕が
来年仕切るので、歴代の軽音部の皆さん
を集めてやりましょう！
池田　これから世灯会をどんな組織にし
ていきたい？
多田　ハーバード大学では同窓会でアメ
リカ経済を回せる、と言われているらしい
ですよ。僕たちも野望は大きく、福井にう
ねりを起こせる同窓会にしたいです。
池田　在学生への資格支援、奨学金制度
などの要望も聞いているので、今後充実
させていけたらいいね。学生に一番近い
立場の多田君には期待しているよ。
多田　ありがとうございます。頑張りま
す！

世灯会HPにて、最新のイベント情報・写真や動画など随時公開中！  
ぜひアクセスしてください

池田さんが同窓会
の活動で一番印象
に残っている、と語
る大学祭での模擬
店活動。越前市の
ソウルフード、「棒ル
ガライス」を販売した

〒915-8586  福井県越前市大手町3-1-1  
仁愛大学同窓会「世灯会」事務局

E-mail dosokai@jindai.ac.jp  www.jindai-dousoukai.jp/
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‘17年卒
13期生

人間学部コミュニケーション学科
卒。福井キャノン事務機株式会社
勤務。今年から仁愛大学同窓会
「世灯会」に役員理事として参加。

多田裕亮さん
‘10年卒
6期生

人間学部コミュニケーション学科卒。
仁愛女子高校事務局勤務。仁愛大
学同窓会「世灯会」副会長を務める。

池田 英さん

『世灯会』ページに「いいね」　　   を！

『世灯会』Facebookページをご覧ください！
イベントや同窓生の今、そして現在の大学の
情報などを日々更新しています。

www.facebook.com/jindai.dousoukai

www.jindai-dousoukai.jp/
「仁愛大学同窓会」で検索


